coadjuteur de Saint-Hyacinthe, Michaud, coadjuteur de Burlington, état du Vermont, Harkins, évêque de Providence, état du Rhode-Island, et Beaven, évêque de Springfield, état du Massachusetts.

La veille du sacre une autre cérémonie a eu lieu à la cathédrale. C'est celle de la profession de foi et de la prestation de serment du nouvel évêque. A cette cérémonie Mgr l'archevêque d'Ottawa a pronoucé un sermon en anglais et deux adresses ont été présentées à Mgr Larocque, par les citoyens de Sherbrooke. L'adresse des catholiques de langue française a été lue par M. L. E. Panneton, député de Sherbrooke à l'Assemblée législative de Québec, et l'adresse des catholiques de langue anglaise a été lue par M. Daniel McManamy, maire de Sherbrooke.

* Plusieurs ministères étrangers ont donné leur démission dernièrement. Ce sont:

1º En Autriche le ministère du Comte Edouard Taafe. Le bill d'extension du droit électoral est la principale cause de cette démission. Il a soulevé une formidable opposition contre le premier ministre qui n'a pas voulu conseiller à l'empereur un appel au peuple.

Le projet de loi donnait le droit de vote à plus de trois millions

de nouveaux électeurs.

L'empereur a chargé le prince Windischgraetz de former un nouveau ministère.

Le prince a réussi à former un ministère de coalition composé

Le prince Alfred de Windischgraetz, président du conseil; Le marquis Olivier de Bacquehem, ministre de l'Intérieur; Ernest de Plener, ministre des Finances; Le comte Frédéric Schoenborn, ministre de la Justice; Le comte Jules Falkenbayn, ministre de l'agriculture; Le comte Zeno Welser de Welsersheimb, ministre de la défense nationale; Le comte Stanislas Madeyski, ministre des cultes et de l'Instruction publique.

Apollinaire de Jaworski, ministre sans portefeuille. Le ministre du commerce n'est pas encore nommé.

Le premier ministre est d'origine slave, il est né à Prague en Bohême et il est âgé de 42 ans. Le marquis de Bacquehem appartient à une famille d'origine française. Plusieurs des ministres faisaient partie du Cabinet Taafe, ce sont les ministres de l'Intérieur, de la Justice, de l'Agriculture et de la défense nationale.

S

2º En Italie le ministère Gioletti. Les difficultés qui ont déterminé la crise définitive duraient depuis longtemps. L'enquête sur les scandales de la Banque Romaine y a mis un terme. C'est à la suite d'une séance orageuse au parlement que le cabinet a donné sa démission au roi qui l'a acceptée.